

Une classe internationale au Centre du parchemin - Rouillon

vendredi 26 octobre 2012



De nombreux établissements scolaires ont inscrit la visite du Centre du parchemin sur leur calendrier culturel. Ainsi, des élèves d'écoles primaires, de collèges et lycées viennent passer une journée, pour découvrir l'atelier de fabrication. Ils s'installent aux pupitres de la salle de calligraphie et d'enluminure où Jean-Pierre et Anne-Marie Nicolini transmettent leur savoir.

Mardi, le Centre du parchemin accueillait une classe internationale du collège Saint-Benoît-Maupertuis du Mans. Accompagnés de leur professeur de français, Mme Noras, 25 élèves volontaires sont donc venus découvrir, entre autres, l'art de la lettrine enluminée. À leurs côtés, leurs 29 correspondants étrangers, originaires de Roumanie, d'Italie, d'Allemagne, de Pologne, de Grèce et du Portugal, avec leurs professeurs.

Lilli, Costanza, Andréi, Mariana et leurs camarades ont avoué leur fierté de s'être servis du calame pour tracer la majuscule gothique de leur prénom. Pour les y aider, Jean-Pierre Nicolini avait préparé soixante modèles manuscrits et décorés. « **Nous n'avions jamais écrit si bien, ici tout est très beau** », ont reconnu les collégiens étrangers.